

## ABSTRAK

**KARMAN K, 2015.** *Meningkatkan Kreativitas melalui Desain Tenun Buton gaya Modern pada Siswa Kelas X SMAN 3 Sampolawa Kabupaten Buton.* Program Studi Sarjana Pendidikan Seni Rupa pada Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Muhammad Rapi dan Muh. Faisal.

Permasalahan penelitian ini adalah Pelaksanaan pembelajaran membuat desain tenun Buton gaya modern pada siswa kelas X SMAN 3 Sampolawa Kabupaten Buton sedangkan tujuan penelitian adalah. (1) Untuk mengetahui dan mendeskripsikan proses pembuatan desain tenun Buton gaya modern pada siswa kelas X SMAN 3 Sampolawa. (2) Untuk mengetahui bagaimana siswa kelas X SMAN 3 Sampolawa berkreaitivitas membuat desain tenun Buton gaya modern. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif atau pemecahan masalah yang diselidiki dengan menggunakan atau menggambarkan keadaan objek penelitian secara apa adanya. *Total sampling* dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X SMAN 3 Sampolawa Kabupaten Buton sampel dalam penelitian ini sebanyak 25 orang siswa, teknik pengambilan sampel digunakan adalah *total sampling*, teknik pengumpulan data yang digunakan observasi dan wawancara, dokumentasi, adapun teknik analisis datanya menggunakan teknik deskriptif kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Pelaksanaan Pembelajaran Membuat Desain Tenun Buton Gaya Modern pada Siswa Kelas X SMAN 3 Sampoawa Kabupaten Buton di persiapkan alat dan bahan, (2) Desain tenun yang dibuat oleh siswa kelas X SMAN 3 Sampolawa Kabupaten Buton menampilkan desain gaya modern, (3) Faktor penghambat dalam pelaksanaan Pembelajaran Membuat Desain Tenun adalah: Kurangnya alokasi waktu dalam menyelesaikan gambar desain, yaitu 2 x 45 menit setiap minggunya sehingga pembuatan desain Tenun dilanjutkan minggu depan (2 x pertemuan), sedangkan faktor pendukung dalam Pelaksanaan pembelajaran membuat Desain Tenun siswa sangat antusias dan bersemangat dalam mengikuti proses pembuatan Desain, alat dan bahan mudah diperoleh dan lengkap, sarana dan prasarana lengkap. Ini terlihat jelas dengan adanya ruangan khusus untuk menggambar atau melukis.